

一念通天



令和 2 年

5 月 7 日発行

NO, 2

新型コロナウイルスによる臨時休業が延長になりました

新緑が目にあざやかな季節となりました。1 年生のみなさん、保護者の皆様、新型コロナウイルスへの警戒レベルは依然として高い状況にあります。本来なら楽しみの多いゴールデンウィークですが、今年は STAY HOME (ステイホーム) を合い言葉に、我慢の日々が続いております。多くの有名人が SNS 等を使って「自宅でできること」を、紹介し、明るく前向きにこの困難をともに乗り越えていこうというメッセージを送っていることは、皆さんもニュース等ですでに知っていることと思います。今、私たちができることは何か、しなければならぬことは何か、よく考えて一日を過ごしてほしいと思います。「しなければならぬこと」これは、不要不急の外出をしないことです。そして、「できること」は何か。それは、計画的に自宅学習や体力トレーニングを行うことです。普段あまりできないことをするのも良いでしょう。たとえば読書や新聞を読むなどして、知識と教養を深めてほしいと思います。

体力については、ほとんどの人が運動不足の状態であると思われます。健康状態を知るためにも、時には体重計にも乗ってみましょう。自宅でできるトレーニングについても創意工夫して、自分なりのトレーニングを考えるのもいいでしょう。特に柔軟やストレッチをあまりしない人はどんどん体が硬くなっていきます。筋トレやストレッチもバランス良く行うことが大切です。

さて、学校は 6 月 1 日(月)の学校再開に向けて、再度準備を進めています。休校が延長となり、不安を抱えている人はたくさんいると思います。学校再開後は安心して学習に取り組めるよう、先生たちも一丸となって「新型コロナ」に立ち向かっていきます。再会できるその日までどうか無事でいてください。
(1 学年主任 吉井稔雄)

◆休校期間中の相談窓口について

休校中は学校の先生が電話で家庭に連絡をしたり、家までプリントなど配達をしたりすることがあります。何か不安に思うことがあれば、遠慮なく担任の先生や学年の先生に相談してください(担任、副担任、学年職員、養護教諭など、どの先生でも対応できます)。

また、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーの先生も毎週火曜日に来ています。予約は必要ですが、学校にお電話いただければおつなぎします。

【その他の相談窓口】

- ① 伊丹市立総合教育センター (072-772-6171) 【いじめ、不登校、親子関係、心の問題全般】
電話相談・・・月～土 午前 9 時から午後 6 時まで (土曜は 5 時)
- ② 伊丹市立少年愛護センター (072-770-8742) 【学習、進路、異性、性、身体、健康、性格、いじめ、友人関係、家族関係、しつけ、子育て、不登校、問題行動 等】
電話相談・・・月～土 午前 10 時～午後 7 時 (土曜は午後 1 時～午後 5 時)



◆毎日の健康管理、検温について

この度の訪問で健康観察表を配布しています。この表は毎朝、検温して症状の有無について記録してください。学校再開後も、毎朝登校時に確認をする予定です。健康に留意し、記録をする習慣をつけておきましょう。

◆予備マスクの作成について

世間では現在もマスクがあまり流通していない状況が続いています。しかし学校が再開したときにもマスク着用は義務づけられると予想されるため、予備のマスクをあらかじめ準備していただきたいと考えています。休校期間中に自宅で作れるよう、型紙を配布しています。布やゴムの調達も難しい状況ですので、不用になったシャツ、タオルなどで十分代用が可能です。



◆新たな課題の配布について

休校が延長になりましたので、新たな課題を配布しています。課題の内容や詳しいことは一覧表に掲載しています。今回「課題進行表」を同封しています。この表は、毎日、課題を終えたところまで色を塗っていくスタイルです。学習の計画を立てて進行表をぜひ活用してください。また、5 月の中旬には伊丹市全中学校統一の課題を追加で配布する予定です。これは届き次第、これまでと同様に先生たちが配達します。



◆4 月 9 日配布物の回収について (回収方法は学校ホームページにも掲載しています)

回収する物・・・生徒個人票、緊急連絡票 (配布したときの封筒に入れて提出してください)
課題・・・国語、社会、数学、理科、英語、保体、音楽、美術 (氏名を書いているか確認し、8 教科をまとめて、不要になった紙袋や封筒、レジ袋等があればそれに入れてください。)



◆「緊急メール連絡網 ミマモルメ」について (株式会社ミマモルメあんしん事業部)

本校では、警報発令時等の緊急時に、一斉に連絡事項をメール配信できるサービス「ミマモルメ」(無料)を導入し、迅速に保護者の皆様に情報提供を行っております。今後も本校ホームページ、ミマモルメ等を通じて連絡いたしますので、未登録の方は「ミマモルメ」ホームページから申し込みをしてください。(すでに申し込まれた方で、学校を通じてお渡ししました「ID 票」からメール登録をされていない方は、サービスが開始されませんのでご注意ください。)

◆林間学校について

6 月 2 日(火)～4 日(木)に予定していましたが林間学校(兵庫県養父市鉢伏高原)ですが、新型コロナウイルスの感染防止のため延期としています。林間学校は、入学してからの早い時期に、自然の中で、集団生活を通して協調性と責任感を育み、クラスの団結を高めることを目的として毎年実施しています。1 年生としましては、新型コロナウイルスが早期に収束しましたら秋頃に実施したいと考えています。しかし収束の見通しが立たない場合は遠足などの校外学習に変更する等、社会情勢等を考慮して判断したいと思います。林間学校を再度設定する場合や、遠足を実施する場合は、日程・場所等について改めてお知らせします。

入学式



4月9日(木)に令和2年度第51回入学式が挙行されました。新型コロナウイルス感染防止対策により、簡素化した形ではありましたが、みなさんを迎えることができ、1日だけではありましたがこれから共に学校生活を送る仲間と顔をあわせることができたことを嬉しく思います。これからも通常とは違う形の学校生活になりますが、みなで力を合わせ、充実した学校生活にしていきたいと思います。



1組



2組

3組

4組



5組

6組

7組

1年の先生方からのメッセージ

皆さん、体力プログラムはできていますか？ ストレスがたまりすぎると、簡単な運動も足踏りが重くなる場合があります。ストレスも血流がよくなりますよ！！ 心と体を元気にして、みんなでこの休校を乗り越えよう。



国語の宿題頑張っていますか？ 次は教科書の作品を読む課題もありますが、それ以外にも様々な作品を読んで、読書の幅を広げてほしいと思います。読書で心を豊かにしていきましょう！！



5ヶ月になる娘が最近復返りするようになりました。コロナで大変な時期ですが、みんなはどんな成長をしているのかな？
早く会えるのを楽しみにしています。
1-3担任



家に帰ると小2と小4の娘のあ母さんです。
「グラグラせんし勉強しよさい！」こんなことはかかっています。みんなはどんな風に言われてるのかな？
1-4担任



勉強や家の手伝い、頑張っていますか？先生は料理が好きで、今は予習を参考に必死で色作っています。みんなもできる手伝いを積極的にして下さいね～！
お～早く15分サッカ－したい
1-5担任



理科の授業では、NHK for Schoolの映像を時々見せてもらう予定です。もし良かったら家でも見てみて下さい。結構おもしろいですよ。
1-6担任



学校では今ツツシヤタポポカ 咲いています。みんなの授業する目的のために、いろいろ写真をとっています。理科の便覧を見て興味を持ってくるといいです。
1-7担任



お店も美術館も閉まってしまいましたが、インターネット上に、世界の美術館の今までの作品紹介を、おうちから世界の美術館を旅行しています！気分は世界旅行！
Google Arts & Culture
この3つの電気が
まよひ(美術)
1-8担任



今は、大好きな神戸でジョギングもできているので、家の大掃除や犬の散歩も中々できています。
皆さんも、ふだんできないことを色々やってみてください。
「キタカも頑張る！」
A B C (英語) 河田



部屋の掃除や服のアイロンがけがいつもより時間をかけてすることができるようになりました。ちょっと上手になっている気がします。
みんなも今の時間を活用していろいろ知っていてください。
(社会) 北谷



Hi everyone! How are you? 先生は家で、クックパッドを見ながら料理をしたり、進捗確認しまくったり、ヤメとラフフ何回まわせるか競い合ったり、友人とビデオ通話や英会話をしています😊
みんなも、宿題増えたと大変だけど、計画立て、STAY HOMEを楽しんでね!!
(英語) 井上



みなさん、頑張っていますか？ ピンチはチャンス！ この機会に、ぜひ長編小説を読みかしてくださいね。
おすすめは、「ハリー・ポッター」です。
(国語) 中村



学校ではみんなが安心して、登校できるように準備をしています。みんなもできる事を楽しく乗り越えて下さい。
(社会) 本田



体調管理のため、体幹トレーニングとスクワット、ストレッチを毎日しています。とても体が硬くなりました。吉井

